
 
 

Antwort zur Anfrage Nr. 1756/2012 der Stadtratsfraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN  

betreffend Situation von EU-Bürgern aus Bulgarien und Rumänien in Mainz  

 

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 

 

Die Beantwortung der umfangreichen Anfrage ist aufgrund der kurzfristigen Vorla-

ge nicht bis zur Stadtratssitzung am 31.10.2012 möglich. 

 

Sie wird allen Fraktionen in schriftlicher Form nachgereicht. 

 

 

Mainz, 24.01.2014 

 

gez. Merkator 

 

Kurt Merkator  

Beigeordneter  


